

**Einfache Anfrage Kuster-Diepoldsau:
«Corona-Lockdown**

Die Bürger haben genug vom eingesperrt Sein. Sie wollen endlich wieder ohne Vorschriften den normalen Alltag bewältigen: Arbeiten, einkaufen, sich mit Bekannten und Verwandten treffen, und das alles ohne Schikanen und Masken und Abstand halten usw.

Der Alltag sieht anders aus, als vom Bundesrat vorgeschlagen.
Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Was nützt eine Corona-App und wird diese auch von der Regierung gewünscht?
2. Kann nach dem Lockdown wieder überall mit Bargeld bezahlt werden?
3. Befürwortet die Regierung eine Zwangsimpfung bei einem geeigneten Impfstoff? Welche Konsequenzen haben Impfgegner zu befürchten?
4. Ist es nicht gefährlich, wenn Leute auf dem Trottoir stehen und warten, anstatt in den Laden zu gehen?»

2. Juni 2020

Kuster-Diepoldsau